
PlantaDoce.

Empresa

Teleflex Incorporated adquiere NeoTract por 923 millones de euros

La compañía hará un pago inicial de 609 millones de euros y otro adicional de hasta 315 millones de euros en función de resultados comerciales.

PlantaDoce
7 sep 2017 - 16:23

Teleflex Incorporated ha comprado NeoTract por 1.100 millones de dólares (923 millones de euros). La compañía realizará un desembolso inicial de 725 millones de dólares (609 millones de euros) y otro de hasta 375 millones de dólares (315 millones de euros) en función de resultados comerciales relacionados con las ventas hasta finales de 2020.

Fundada en 2004, **NeoTract es una empresa privada de dispositivos médicos** que ha desarrollado y comercializado el sistema UroLift, una tecnología poco invasiva para el tratamiento de los síntomas del tracto urinario inferior debido a la hiperplasia prostática benigna.

“Esperamos que esta combinación solidifique la capacidad de Teleflex para generar el crecimiento de los ingresos en medio dígito durante los próximos años”, explica Benson Smith, presidente y consejero delegado de Teleflex Incorporated.